

# Pangkas Pengangguran di Indonesia,

LINE dan Top Karir Lakukan Ini

Reporter: **Moh Khory Alfarizi**

Editor: **Amri Mahbub**

Jumat, 14 September 2018 08:05 WIB



*Para pencari kerja menunggu pembukaan acara bursa lapangan kerja yang diadakan di sebuah pusat perbelanjaan di Bekasi, 7 November 2017. REUTERS/Darren Whiteside*

TEMPO.CO, Jakarta - [LINE](#) Indonesia menggandeng portal karir Indonesia, Top Karir, untuk menjalankan program bernama Job Matching 2018. Program tersebut digagas oleh Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan Direktorat Pembinaan SMK Subdit Lasjurin.

Baca juga: [LINE Resmi Luncurkan Token Digital Pertama LINK](#)

"LINE Jobs berharap dengan kolaborasi dan kerjasama dengan Top Karir, dapat membantu pemerintah memfasilitasi lulusan-lulusan SMK dan Sarjana agar cepat mendapatkan pekerjaan yang sesuai dengan kompetensinya," ujar LINE Jobs Lead Mira Fariza, dalam keterangan tertulis, Senin, 10 September 2018.

Pengangguran di Indonesia merupakan permasalahan yang serius. Menurut data BPS 2018, tercatat terdapat 6,87 juta jiwa warga negara Indonesia yang tidak memiliki pekerjaan. Salah satu penyumbang terbesar tingkat pengangguran terbuka (TPT) di Indonesia adalah lulusan Sekolah Menengah Kejuruan (SMK) dengan persentase 8,92 persen.

Baca juga: [LINE Luncurkan Stiker Animasi Wiro Sableng 212](#)

TopKarir, portal karir anak muda Indonesia dan LINE Jobs, sejak awal tahun 2018 telah mendukung pemerintah, dengan memfasilitasi anak muda Indonesia dalam mengembangkan karirnya. Salah satunya dengan memberikan kemudahan akses informasi akan lowongan pekerjaan, lowongan magang, pelatihan, beasiswa, tips karir, dan kewirausahaan.

"Tanggung jawab menurunkan angka pengangguran di Indonesia bukanlah milik Pemerintah saja. LINE Jobs, layanan pencari kerja yang terdapat dalam aplikasi LINE, saat ini menyediakan lowongan pekerjaan yang 60 persen diperuntukkan untuk level pemula diantaranya lulusan SMK," kata Mira.

Program yang dilakukan Top Karir dan LINE Jobs membantu para alumni SMK di 40 kota dalam mendapatkan akses informasi yang mudah untuk mengembangkan karir mereka. Saat ini sudah tercatat 78.729 pencari kerja lulusan SMK yang sudah terfasilitasi mengikuti program Job Matching melalui [smk.topkarir.com](http://smk.topkarir.com).

Baca juga: [Gatebox Bikin Teknologi Virtual Home Robot, Apa Kehebatannya?](#)

"Melalui kerjasama antara Top Karir, LINE Jobs dan juga Pemerintah, kami mengharapkan dapat membantu anak muda Indonesia dalam mengembangkan karirnya," kata CEO Top Karir Bayu Janitra.

Bayu menjelaskan program yang dijalankan tidak hanya itu saja, tapi juga ada beberapa kegiatan Job Fair ke 10 Kampus di Indonesia dan juga berbagi pengetahuan yang rutin diadakan di MULA Co-working space, Cilandak Town Square, Jakarta Selatan. "Ke depannya, TopKarir dan LINE Jobs akan terus berkomitmen untuk berinovasi dalam pengembangan karir generasi muda Indonesia." lanjut Bayu.

Baca juga: [Ini Asyiknya Fitur Reply LINE](#)

Simak artikel menarik lainnya tentang kerja sama [LINE](#) dan Top Karir hanya di kanal *Tekno Tempo.co*.